

# Kitetsu

Von DJ-chan

## Kapitel 5: Ist es vorbei?

Schnaufend lehnte ich mich an eine Hausmauer. Mein Atem ging ziemlich schwer, kein Wunder, ich bin ja auch gleich, als die Gaststube außer Sicht war, losgerannt.

Ein paar Sekunden blieb ich mit dem Rücken an der kühlen Wand.  
Mein Herz pochte wie verrückt.

Stoßhaft stiegen kleine Nebelschwaden aus meinem Mund, sobald sie ihn verließen wurden sie wie eigenständige Wesen, Geister, die sich dem Himmel entgegen wanden.

Moosgrüne Augen kamen mir wieder ins Gedächtnis.

Am liebsten hätte ich vor Wut über mich selbst geschrien.

Ich sollte weitergehen. Die Fähre würde im Morgengrauen abfahren. Dann würde alles vorbei sein.